

RENDICIÓN DE CUENTAS IMBABURA 2020

MTOP Imbabura invirtió más de USD 5 millones en el 2020



Con la presencia del subsecretario zonal 1, Gustavo Valencia, el director distrital del Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOP) Imbabura, Alejandro Cruz, expuso los detalles de la gestión realizada por ésta Cartera de Estado durante el 2020. El evento de rendición de cuentas se desarrolló hoy, 04 de mayo de 2021, vía online.

Dentro de la explicación, Cruz dijo que la inversión de la Dirección Distrital de Imbabura fue de más de USD 5 millones. Se desarrolló el mantenimiento rutinario y se dio atención a las emergencias viales en la Red Vial Estatal E29 Otavalo - Las Golondrinas y en la E10 Salinas - Lita.

Por su parte, Valencia confirmó la declaratoria de emergencia del tramo Lita - San Lorenzo. "El inicio de los trabajos con la empresa contratista está previsto para la segunda semana de mayo; podremos atender los puntos críticos y mantener la conectividad", añadió el Subsecretario.

Actualmente se ejecuta la apertura y rectificación de la carretera Saguangal - Las Golondrinas, de 64,2 Km que incluye la construcción de 10 Puentes y un paso peatonal

en Cielo Verde, ubicada en entre Esmeraldas e Imbabura.

Finalmente, Cruz recaló que se generaron más de 60 plazas de empleo con la contratación de 4 microempresas por un monto que supera los USD 400.000 para atender 113,51 kilómetros, ubicados en los tramos Salinas - Lita y Selva Alegre - Saguangal.

Para mayor información comuníquese con:

Washington Sánchez - MTOP Zonal 1 - wsanchez@mtop.gob.ec